

Einen guten Start ins neue Jahr kann man immer noch wünschen – auch, wenn „Silvester“ im Handball ja gefühlt eigentlich im Sommer zur neuen Saisons ist. Wir hoffen, ihr habt die „Handballpause“ gut überstanden und seid gut ins Jahr 2023 gerutscht. Handballpause? Es kommt darauf an...

Die erste Liga hat pausiert, wer wollte, konnte sich jedoch weit über 100 Spiele der Weltmeisterschaft mit einem Ticket bei sportdeutschland ansehen. Für MT-Fans war es spannend – in neun Nationalmannschaften waren Spieler bzw. unser Trainer bei der WM am Start. So konnte man in vielfältigen Konstellationen sagen



FARBEN SCHRÖDER

JOKA®
FACHBERATER

*...Wohnideen
für Ihr Zuhause*

Gardinen · Farben · Tapeten · Fußbodenbeläge
Sonnenschutz · Malerarbeiten · Vollwärmeschutz

(0561) 82 15 26 · www.farben-schroeder.de

„heute spielt unser „...“ gegen unseren „...“. Ich wusste daher teils gar nicht, welchem Team ich nun überhaupt die Daumen drücken sollte. Wir gratulieren Agustin zur Bronzemedaille! Ivan wurde am 23.01. zum Spieler des Spiels gewählt – auch dazu Glückwunsch!

Natürlich freuen wir uns auch, dass die deutsche Nationalmannschaft mit unserem MT Kapitän Kai den fünften Platz erreicht hat und Roberto mit ‚seinen Ägyptern‘ das Platzierungsspiel um Platz sieben für sich entscheiden konnte.

Weltmeister wurden bekanntlich zum dritten Mal in Folge die Dänen. 14 Weltmeister aus fünf Teams (SG Flensburg, Füchse, SCM, THW, RNL) haben wir damit aktuell in der HBL - bezeichnenderweise aus den Teams, die derzeit Rang 1 bis 5 der Tabelle belegen.

Auch die MT Talents waren aktiv. Unter anderem tolle Siege - in der Jugendbundesliga sowie der MT 2 - im noch jungen Jahr sind ebenso Grund zur Freude wie die Berufung einiger Youngsters zu Lehrgängen der U17 Nationalmannschaft (Gratulation an Jason, Tom und Leon!). Erneut erhielt die MT die Auszeichnung für „Exzellente Jugendarbeit mit Stern“ und unser Jugendbundesligatrainer Florian Maienschein hat die A-Lizenz bestanden. Wow. Ganz schön viel Los für eine „Handballpause“.

Wie unsere „Großen“ aus der „WM Pause“ gestartet sind, können wir noch nicht beurteilen. Durch den frühen Redaktionsschluss sind weder Aussagen zu den beiden Benefiz-Spielen noch zum ersten Ligaspiel beim BHC in Wuppertal möglich. Sicher ist, dass ein großer Trupp MT Fans mit einem durch die Trommler organisierten Bus unser Team vor Ort unterstützt haben wird.

Marino kommt zurück – wenn auch leider nur mit dem SC DHfK Leipzig, den wir heute als Gast und Gegner begrüßen.

Wer weiß, vielleicht wird das Team ja auch durch Leipzigs Sportkoordinator Philipp Müller begleitet, so dass wir gleich zwei alte Bekannte wieder begrüßen können.

Für die Sachsen ist heute das erste Ligaspiel in 2023, da ihr Spiel des vorherigen Spieltags in den März verschoben ist.

Wir freuen uns auf das erste „richtige“ Heimspiel in 2023 und auf zwei Punkte, die hoffentlich in Nordhessen bleiben!

Auswärtsfahrten: die Fahrten werden bis auf weiteres durch die Trommler organisiert, bei denen ihr euch auch anmelden könnt. Für Sonntag, 26.03. ist ein Bus in Planung.

Susanne Wäadow